

CHAMPAGNE : le rendement 2014 fixé à 10 100 kilos/hectares

PUBLIÉ LE 16/07/2014 - MIS À JOUR LE 16/07/2014 À 17:19

Par L'union-L'Ardennais



Ce mercredi, le Comité interprofessionnel du vin de Champagne se réunissait à Epernay pour faire le point sur les prochaines vendanges.

Pour 2014, vignerons et maisons se sont accordés sur un rendement commercialisable de **10 500 kilos/hectare dont 400 kilos** sortis de la réserve Champagne.

Par ailleurs, une mise en réserve à hauteur de 3100 kilos/hectare sera possible. C'est la même quantité que l'an dernier.

A ce jour, si aucun événement météo majeur ne se produit d'ici là, les vendanges devraient commencer **début septembre**.

AILLEURS SUR LE WEB



21 franchises qui recrutent en 2014- Capital

Ukraine : l'explosion du vol MH 17 filmée par un amateur - Le Monde

Que faire si on casse un objet dans un magasin ? - Minute Facile

Mécanique : Quand et comment changer la courroie de distribution ? - Oscaro

L'enseignement secondaire jugé inefficace et dispendieux- Le Monde

A LIRE SUR LUNION.PRESSE.FR



En attendant les vendanges début septembre...

PHOTOS. À la découverte des sous-sols du monument américain

Les trains pour Fismes rouleront moins vite à cause de la chaleur

Intoxication lors du mariage : le traiteur n'est pas responsable

Moët & Chandon : la nouvelle cuverie se construit

Recommandé par



Ajouter un commentaire...

Publier également sur Facebook

Publier en tant que Maxime Bodenan (Ce n'est pas vous ?)

Commenter

Module social Facebook